

HAUSARCHIV.

Dem Haus-, Hof- und Staatsarchiv, von der Kaiserin und Königin Maria Theresia am 14. August 1749 gegründet, um an Hand von Dokumenten jederzeit Oesterreichs Recht wirksam vertreten zu können, entbietet treuverbundene Glückwünsche zum 200-jährigen Bestande: das Oesterreichische Kriegsarchiv, auf Antrag des Prinzen Eugen von Savoyen von Kaiser Josef I. am 4. April 1711 gegründet zur Sammlung aller Dokumente, die erforderlich sind, um die Macht als den unentbehrlichen Schutz des Rechtes organisieren zu können. - O.O. 1949. 7 Bl. 2^o